
 

COMUNE DI GIOIA TAURO 
Città Metropolitana di Reggio Calabria 

 

 

COPIA 

 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Numero  27 del 25.09.2023 

 

Oggetto: 
Approvazione del Bilancio di previsione 2023/2025 (Art. 151, D.Lgs. n. 

267/2000 e art. 10, D.Lgs. n. 118/2011). 
 

L'anno duemilaventitrè, il giorno  venticinque del mese di settembre, alle ore 18:20, 
presso l’Aula Consiliare "Antonino Scopelliti", convocato nei modi di legge, si è riunito il 
Consiglio Comunale, in sessione ordinaria, in prima convocazione, in seduta pubblica. 

 
All’appello nominale sono presenti i Signori Consiglieri di seguito indicati. 

 

N. Cognome e Nome Carica 
Presente 

(SI/NO) 

1.  ALTOMONTE Francesca Mariarita Presidente SI 

2.  ALESSIO Aldo Sindaco SI 

3.  GENTILUOMO Annunziato Consigliere SI 

4.  RAMONDINO Vincenzo Consigliere SI 

5.  IANNI’ Rocco Consigliere SI 

6.  ALBANESE Paolo Antonio  Consigliere SI 

7.  RAO Maria Rosa Consigliere SI 

8.  CAGLIUSO Fabio Consigliere SI 

9.  VASTA Adriana Consigliere NO 

10.  FILIPPONE Vincenzo Consigliere SI 

11.  CALARCO Antonio Consigliere NO 

12.  D'AGOSTINO Raffaele Consigliere NO 

13.  GUERRISI Angelo Vice Presidente SI 

14.  PULIMENI Nicola Consigliere NO 

15.  BOVA MARIA FRANCESCA Consigliere NO 

16.  FRACHEA Francesca Consigliere SI 

17.  RICHICHI Daniela Consigliere SI 

Presenti n. 12- Assenti n. 5 (Vasta- Calarco - Pulimeni- Bova- D’Agostino) 
 
Si dà atto che i consiglieri Vasta Adriana, Calarco Antonio e Bova Maria Francesca hanno giustificato 
l’assenza. 
Partecipa alla seduta il Segretario Generale, Dr. Pasquale Pupo.  
Sono, altresì, presenti, gli assessori: Vecchio Salvatore – Macino Andrea – Moliterno Carmen, i quali 
partecipano alla seduta, senza diritto di voto. 
Il Presidente del Consiglio comunale, Dr.ssa ALTOMONTE FRANCESCA MARIARITA, assume la 
presidenza. 

 
 
 



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Introduce il punto all'O.d.G: ”Approvazione del Bilancio di previsione 2023/2025 (Art. 151, D.Lgs. n. 
267/2000 e art. 10, D.Lgs. n. 118/2011)”. 
Si d{ atto che, prima della relazione sull’argomento, il Cons. Filippone esprime dichiarazione di voto 
favorevole, perché il documento di bilancio presta attenzione agli impianti sportivi ed alle fasce deboli. 
In particolare, ritiene positivo lo stanziamento di risorse per il Polivalente, oltre che quello funzionale 
all’acquisto di un nuovo pulmino adeguato alle esigenze delle persone con disabilit{, il cui acquisto era 
stato richiesto, già qualche mesi addietro, dal suo gruppo consigliare. 
Relaziona sul punto l’Assessore Vecchio, che offre i ragguagli tecnici di cui all’allegata relazione. 
Segue sintesi del dibattito. 
- Cons. Frachea: chiede di conoscere il motivo per il quale, riguardo allo spot e tempo libero, le 

previsioni di spesa sono ripartite in modo differente nelle annualità e, in particolare, perché, a fronte 
di una spesa di € 76.800,00 prevista per l’anno 2023, negli anni 2024/2025 è stata, invece, prevista 
una somma di € 35.300,00.  
Inoltre, osserva che riguardo agli anziani non vede nel documento alcuna previsione di spesa, 
facendo rilevare l’importanza di interventi a favore della terza età. 

- Assessore Moliterno, delegata alle politiche sociali, risponde alle richieste del cons. Frachea, facendo 
rilevare che gli interventi connessi alle politiche sociali passano attraverso l’Ambito territoriale di cui 
il Comune di Rosarno è capofila e le risorse disponibili sono limitate. 
Porta a conoscenza, inoltre, che, a far data dal conferimento della nuova delega in materia, ha 
provveduto a sbloccare presso l’ambito una procedura finalizzata allo stanziamento di risorse per 
l’assistenza domiciliare alle persone con disabilità, che era ferma da sette anni, tant’è che, grazie ai 
fondi stanziati si è riusciti ad assicurare alcune ore di assistenza che, sia pure non adeguate alle 
esigenze dell’utenza di riferimento, consentono alle persone fragili  la fruizione di un servizio prima 
non erogato. Informa, sul punto, di avere avviato, per il tramite degli Uffici preposti, un’attivit{ 
interlocutoria con l’Ambito, tuttavia, a causa delle esigue risorse economiche disponibili, non è 
possibile assicurare l’incremento delle ore di assistenza. 
Quale Assessore alla cultura e pubblica istruzione, coglie, inoltre, l’occasione di informare che buona 
parte delle € 33.000,00 ricevute dalla Regione saranno utilizzate per l’acquisto di nuovi arredi da 
allestire nella parte della biblioteca comunale attualmente occupata dal Museo, non appena lo stesso, 
ultimati i lavori in corso, sarà trasferito di nuovo a Palazzo Baldari. 

- Cons. Frachea : Rimarca l’importanza di riservare giusta considerazione allo sport. 
- Cons. Guerrisi: Evidenzia anch’egli l’importanza di dare la giusta attenzione al mondo dello sport, 

rilevando, in particolare che “lo sport non è soltanto la Gioiese”. Richiamandosi, dunque, alle 
osservazioni del cons. Frachea, chiede se fosse possibile incrementare la cifra stanziata  per gli anni 
2024 e 2025, equiparandola a quella di € 76.800,00 prevista per l’anno 2023. 

- Sindaco: Coglie i suggerimenti dei consiglieri come spunto al fine della redazione del prossimo 
documento di bilancio previsionale, che auspica venga approvato entro il 31 dicembre, rilevando che 
le risorse economiche attuali non consentono d’incrementare le somme stanziate nelle annualità 
considerate. 

- Cons. Frachea: Fa presente che era, appunto, questo lo spirito del suo intervento. 
- Cons. Guerrisi: Rimarca l’esigenza di accelerare i lavori presso lo stadio polivalente, ricordando che i 

giocatori della Gioiese, per disputare il campionato, sono costretti alla trasferta, percorrendo tra A/R 
una distanza di 160 Km. 

- Sindaco: In risposta alle sollecitazioni del cons. Guerrisi, comunica che, il prossimo 27 settembre, è 
prevista la firma dell’accordo con la Saint Michel, che ha in concessione l’impianto Polivalente, 
affinché si possa dare seguito, di conseguenza, agli adempimenti a cura della Nuova Gioiese, con la 
quale la predetta Saint Michel ha un accordo, onde assicurare gli adempimenti, quali anche la semina 
del campo,  funzionali a consentire alla squadra di giocare presso quell’impianto. 
Informa che i ritardi nella sottoscrizione dell’accordo non sono dipesi da lui, che era pronto alla 
stipula, da quando la bozza dell’accordo  è stata condivisa con le suddette squadre, e che è anche suo 
augurio che la Nuova Gioiese torni presto sul terreno di gioco del polivalente. 

- Cons. Filippone: Ricorda che si è riusciti anche a riaprire il Cesare Giordano. 
 
In assenza di richieste ulteriori d’intervento, il Presidente del Consiglio comunale dichiara aperta la 
votazione del punto all’ordine del giorno sopra riportato. 
 
 
 



La votazione si svolge in modo palese, il cui esito di seguito si riporta: 
PRESENTI E VOTANTI: 12 -  dodici 
FAVOREVOLI: 9 - nove 
CONTRARI: NESSUNO  
ASTENUTI: 3 – tre (Frachea – Guerrisi- Richichi) 

Il Presidente del Consiglio comunale, quindi, introduce la votazione sull’immediata eseguibilit{, i cui 
esiti di seguito si riportano: 

PRESENTI E VOTANTI: 12 -  dodici 
FAVOREVOLI: 9- nove 
CONTRARI: NESSUNO  
ASTENUTI: 3 – tre (Frachea – Guerrisi- Richichi) 

Si d{ atto che, dopo la votazione, alle ore 20:10, il Consigliere Richichi ha abbandonato l’aula. 
Tutto quanto sopra premesso e considerato, con la votazione di cui in epigrafe 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

PREMESSO CHE  

- con deliberazione n. 24 del 25.09.2023, ad oggetto “Articolo 268, comma 2, D.Lgs. n. 267/2000. 

Misure straordinarie di risanamento. Recepimento determinazioni contenute nella deliberazione della 

G.C. n. 113/2023”, i cui contenuti devono intendersi qui integralmente richiamati e trascritti, il 

Consiglio comunale ha recepito integralmente e fatto proprie ad ogni effetto di legge le 

determinazioni assunte dalla Giunta comunale con la richiamata deliberazione n. 113 del 

30.08.2023;  

- con deliberazione n. 26 del 25.09.2023, ad oggetto “Approvazione Documento Unico di 

Programmazione (D.U.P.) - Triennio 2023/2025, ai sensi dell’art. 170, comma 1, del D.Lgs. n. 

267/2000.”, il Consiglio comunale ha provveduto ad approvare il D.U.P. 2023/2025 adottato con la 

richiamata deliberazione della G.C. n. 115 del 01.09.2023;  

DATO ATTO, inoltre, che con deliberazione di Consiglio Comunale n. 25 del 25.09.2023, recante 

“Approvazione PEF e tariffe servizio idrico integrato 2023”, si è provveduto all’approvazione del Piano 

Economico Finanziario e delle tariffe per la gestione del servizio acquedotto per l’esercizio di 

competenza; 

VISTA la proposta di deliberazione ad oggetto “Approvazione del Bilancio di previsione 2023/2025 
(Art. 151, D.Lgs. n. 267/2000 e art. 10, D.Lgs. n. 118/2011)”, che viene allegata alla presente 
deliberazione per costituirne parte integrante e sostanziale; 
RITENUTA la suddetta proposta meritevole di approvazione; 

DATO ATTO che sulla suddetta proposta di deliberazione sono stati acquisiti il parere di regolarità 

tecnica e di regolarità contabile espressi dal Responsabile del Settore II – Economico Finanziario, ai 

sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 267/2000; 

VISTO l’art. 42 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 

Con la votazione di cui in narrativa 

DELIBERA 

1. di CONSIDERARE la premessa narrativa parte integrante e sostanziale della presente 

deliberazione; 

2. di APPROVARE la proposta di delibera recante: ”Approvazione del Bilancio di previsione 

2023/2025 (Art. 151, D.Lgs. n. 267/2000 e art. 10, D.Lgs. n. 118/2011)”; 

3. di DICHIARARE la presente deliberazione, considerata l'urgenza di provvedere in merito, 

con votazione il cui esito è riportato in premessa, immediatamente eseguibile ai sensi 

dell'art. 134, comma 4, D.Lgs. 267/2000. 
 

 

Si dà atto che lo svolgimento della seduta è registrato su supporto informatico, custodito agli atti d’ufficio e che il 

relativo video prodotto in diretta streaming è reperibile su you tube all’indirizzo 

https://www.youtube.com/live/M6UHIj3NOWk?cbrd=1 

 

 

https://www.youtube.com/live/M6UHIj3NOWk?cbrd=1


 

C.C. n. 27/2023 
 

Approvata e sottoscritta 
 
 

     Il Presidente    Il Segretario Comunale 

F.to Dr.ssa Francesca Mariarita ALTOMONTE F.to Dr. Pasquale PUPO 
 
 

 

COMUNE DI GIOIA TAURO 

UFFICIO ALBO PRETORIO ON LINE 
 
 

PUBBLICAZIONE 

In data odierna, la presente deliberazione viene pubblicata all’Albo Pretorio Informatico comunale per 

15 giorni consecutivi (art. 124, comma 1, del D.Lgs. 267/2000) 

 

Data 04.10.2023 
 

  Il Responsabile della pubblicazione          

F.to Sig. Domenico PIRROTTINA 

 
 

 

COMUNE DI GIOIA TAURO 

UFFICIO DEL SEGRETARIO GENERALE 
 

ATTESTAZIONE ESECUTIVITA’ 

Il Sottoscritto, visti gli atti d’ufficio, attesta che la presente deliberazione: 

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134 del D.Lgs. 267/2000 

 diviene esecutiva decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del D.Lgs. 267/2000) 

 

 

Data 04.10.2023
 

  Il Segretario Generale 

 F.to  Dr. Pasquale PUPO 

 
 

 

 

È copia conforme all’originale. 

 Data 04.10.2023 
Il Segretario Generale 

Dr. Pasquale PUPO 

   

 


